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問題行動

　ドッグワンから外堀一丁目に向かう車道の真ん中を自転車でウイリーをしたり蛇行運転を
繰り返したりしながら暴走する中学生くらいの少年を見かけた。一つ間違えば大事故につな
がるので、学校での交通安全指導を徹底してほしい。

　ラピオから図書館に向かう歩道橋で中学生くらいの４人の少年がたむろしていたのでなんと
なく雰囲気が悪く通りづらかった。

　ラピオの東側のバス停横のベンチに座って喫煙をしている大人を見かけた。路上喫煙禁止
区域なので、子どもたちのためにまずは大人の規範意識を高めてほしい。

　ラピオから図書館に向かう歩道橋の上で外国人の女性が喫煙をしていました。

正したい交通マナー

　桃陵中学校前の交差点で自転車の二人乗りをしている女子学生を目撃しました。

　ヘルメットをかぶらずに自転車に乗っている中学生を見かけました。スピードも出ていたの
で、とても危ないと思いました。

　ヘルメットかぶらずスマホのながら運転をしている中高生の姿をよく見かけます。危険なの
でなんとかならないでしょうか。

ちょっといい話

　本庄小学校の近くを車で通った時、大勢のボランティアの方たちが下校する子どもたちを温
かく見守ってくれていました。どの校区でもこういった活動をされいる方がいるということはと
てもありがたいことだなと思いました。


